

# Protokoll



3. Sitzung | WiSe16/17

<b>Gremium</b>	:	VSt
<b>Termin</b>	:	Mittwoch, 30.12.2016
<b>Zeit</b>	:	19:00 Uhr
<b>Ort</b>	:	, Campus Tuttlingen
<b>Mitglieder</b>	:	Sara Cece, Mareike Elsner, Philipp Fleig, Niklas Lente, Ryan Odenwald, Felix Zeller, Margarita Zerr
<b>Senat</b>	:	Kai Birkhölzer, Franziska Buck, Theresa Hillebrand, Valentina Neukel, Kieran-Lee Russel, Simon Schmid
<b>AStA Vorsitzende</b>	:	noch nicht bestimmt
<b>Schriftführerin</b>	:	Matthias Müller
<b>Vorsitz</b>	:	Ryan Odenwald
<b>Zahl der anw. Mitglieder</b>	:	11
<b>Sachverständiger</b>	:	Siegfried Fien
<b>Abw. Mitglieder</b>	:	Kai Burghölzer, Valentina Neukel
<b>Zusätzlich Anwesende</b>	:	Sven Jung, Georgi Golubev, Christian Brenzel, Michael Schneider, Johannes Schramm, Luca Kaiser, Florian van Laengen, Leo Weißer

---

## Tagesordnung:

1. Begrüßung:  
Ryan Odenwald begrüßt zur dritten Sitzung
2. Bestätigung der Tagesordnung:  
Punkt 7 (korrigiert: Finanzordnung nicht Satzung) wird vorgezogen vor Punkt 5

3. Absegnung des letzten Protokolls:

Keine Namen bei Vorschlägen, Kai heißt Birkhölzer, Sara wird ohne „h“ geschrieben, volle Namen

Um die Veröffentlichung an den Standorten wird sich gekümmert

4. Sammlung der Punkte Sonstiges:

Kletterref VS

Kletterref Tut

Reftreff

PC-Tische

5. Ergänzungsparagraph zur Finanzordnung:

Haushalt der Fachschaften

Vorschlag der Ergänzung um §12-3:

Die der Fachschaft zustehende Mittel sind bei Nichtauszahlung bis zu drei Jahre rückwirkend einforderbar

Nachfrage:

Gibt es überhaupt festgesetzte Mittel?

Paragraph 194 BGB fällt raus, da nicht die Rede von Ansprüchen, also festen Mitteln

Vertrag

6. Finanzantrag Popcornmaschine Fachschaft W:

Fachschaft W veranstaltet künftig wöchentlich Kino und möchte dafür Popcornmaschine

Lagerung ist möglich

Soll langfristig nutzbar sein

Anschaffen für AStA und Dauerleihe an Fachschaft?

Tendenz eher zu AStA-Anschaffung

Rauchmelder sind alle abgeklärt

Abstimmung Kauf für AStA, Dauerleihe, Gerät für ca. 300€:

9 Ja, 2 Enthaltungen

7. Finanzantrag Campus Day:

IBM - Projectmanagement

Campus Day in Koop mit Studentenorganisation Business Talks

Ähnlich wie HKB, nächstes Jahr im April

Frau Behringer Fakultät MLS

Speaker von großen Unternehmen SAP, Heineken, Daimler

Kontaktvermittlung

Positives Feedback der bisherigen Campus Days

Falsche Stelle, stattdessen über Sponsoren

Finanzierung im letzten Jahr über Kooperation mit Studentenorganisation

Allerdings Sponsorenstop seitens Fakultät W

Aktueller Stand: alle Vorhaben an Dekan, der Entscheidet über Sponsorensuche

Aussage heutiges Treffen: kein Geld der Uni

Sollte über Fördergesellschaft gehen

StuRa wird nicht als Lösung des Problems gesehen

Vorschlag: Antrag an StuRa nur als letzter Ausweg, noch ist genügend Zeit

Werbematerialien und Essen (für die Allgemeinheit) wären in Ordnung, Sonstiges fällt weg, da für Vortragende und nicht für die Studierendenallgemeinheit

Wenn Firma Spenden will: über VSt zweckgebunden weitergeben, VSt auf Plakate

Anträge an Fördergesellschaft stellen

Vertrag, mehr Informationen notwendig

#### 8. Finanzantrag Stocks Floor:

Antrag für Merchandise und T-Shirts

Bieten Vorträge an und tauschen sich aus

Verein im Neuaufbau, neue Mitglieder

Shirts für Repräsentation intern und extern

Veranstaltungen auf regelmäßiger Basis

Vergleichbarkeit mit IBC?

Bezweifeln der Werbewirkung für Hochschule, wenn Hochschule nicht "vertreten" ist auf T-Shirts

Abstimmung:

2 Ja, 7 Nein, 2 Enthaltungen

#### 9. Video2Brain- und Lyndalizenz:

Tutorialplattform mit hochwertigen Inhalten in Englisch und Deutsch

Lizenzgebühren bislang ca. 8.000€  
Bibliothekleiter Daub hat über Konsortium verhandelt  
künftige Kosten ca. 9300€  
möchte die VSt weiterlizenzieren  
Fördergesellschaft ab dem nächsten Jahr?

Abstimmung Lizenz:

10 Ja

Abstimmung ohne Obergrenze:

10 Ja

Sonstiges:

**10. Kletterref VS:**

Falsche Infos, Rechnungen 8,50 pro Person statt vereinbarten 6,50  
Ref wurde vorübergehend abgesagt  
wird schnellstmöglich geklärt

**11. Kletterref Tut:**

Ref findet momentan nicht statt  
Kletterhalle in Tut, angeblich muss man Mitglied im DAV werden  
Info laut VSt falsch, wurde extra überprüft  
Hinweis: Im Protokoll nachschauen  
Gründe, die für Rottweil genannt wurden, reichen auch für Tuttlingen  
Infos die das Referat nannte, konnten durch VSt widerlegt werden

**12. Reftreff:**

Situation: Es gibt keine den laufenden Betrieb behindernden Bugs, abgesehen von kleinen Störungen  
Allerdings gibt es ein Problem. Exmatrikulierte Studenten werden nicht aus der Datenbank entfernt, so dass Aussagekraft der Interessierten an Referaten kaum gegeben ist.

Mögliche Lösungsansätze:

1. Hiwi:

Matthias Müller würde sich hierfür bereiterklären, könnte sich über die vorlesungsfreie Zeit in die Website einarbeiten. Würde diese über die verbleibenden 2 Semester seines Studiums betreuen und sobald Betrieb stabil läuft an Dokumentation arbeiten, so dass künftige Hiwis einfachere Arbeit haben.

2. Projekt:

Die Website entstand als Projekt an der Fakultät DM, könnte erneut zur Weiterentwicklung als solches angeboten werden. Problem: Zu wenig Vorlesungen zum Thema, potenziell wenig Fachkundige Studenten.

3. Extern:

Die (Neu-)Entwicklung der Website extern über eine Agentur regeln, könnte aber teuer werden.

Stimmungsbild für Externe Anfrage, Felix Zeller kümmert sich darum

13. PC Tische:

Eine Firma hat Laptop-Tischaufsätze zu verschenken, es geht um 50 Stück

Frage ob Interesse besteht, kann an ASten oder Fachschaften gehen

Einstellung: Ja zu allen

Abstimmung alle:

7 Ja, 3 Enthaltungen

14. Bilder Website:

Aufruf alles auf Fehler prüfen

15. Nächster Termin:

11.01.2016 um 19:00 Uhr in Schwenningen